



Consommation stupéfiants

Par **LEINA**, le **06/11/2023** à **20:22**

Bonjour

mon frère se drogue depuis plusieurs années

mais là je le vois de plus en plus mal son appartement est dans un état juste pas possible

il conduit un scooter alors qu'il consomme régulièrement

j'ai peur pour lui et il ne reconnaît pas qu'il est malade donc n'a jamais accepté de se soigner

comment puis je faire pour l'obliger à se soigner avant qu'il soit trop tard

merci Maître pour votre réponse

Par **Visiteur**, le **06/11/2023** à **20:33**

Bonjour,

Légalement vous ne pouvez pas l'obliger à se soigner.

Par **herringbur**, le **07/11/2023** à **08:23**

Je m'inquiète pour lui et il ne se rend pas compte qu'il est malade, donc il n'a jamais accepté de recevoir un traitement.

<https://www.legavox.fr/forum/droit-general/rainbow-obby>